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平成２８年 第２回教育委員会会議（報告） 

 

平成２８年２月２４日 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育長からの報告  資料報告 

 

 

３ 議      事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

議案第２号 

 

 

 

 

・平成２８年度教育行政執行方針について 

 

・平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の

提出について 

 

 

 

H28.2.24 

 

H28.2.24 

 

 

原案決定 

 

原案決定 

 

４ 所管行政に関する協議等 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

そ の 他 

 

 

・平成２８年度美深町予算概要について 

 

・３月の行事予定について 

 

 

 

H28.2.24 

 

H28.2.24 

 

資料報告 

 

予定説明 
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 平成２８年 第２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 28年 2月 24日（水）午後 4時 00分～午後 5時 45分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１２名） 

<委 員> 委 員 長 宮 原 宏 明  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 教 育 長 石 田 政 充    

<職 員> 次  長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 事 務 長 政 岡 英 司  主  幹 桜 木 健 一 

 副 主 幹 大 堀 裕 康  副 主 幹 和 田 政 則 

 係  長 佐久間 新二    

 

４．議決した件名 

議案第１号 ・平成２８年度教育行政執行方針について 

議案第２号 ・平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

 

５．所管行政に関する協議等 

報告事項１ ・平成２８年度美深町予算概要について 

そ の 他 ・３月の行事予定について 

 

６．会議記録 

 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

委 員 長 

 

 

ただいまより第２回教育委員会会議を開催いたします。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

委 員 長 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

平成２８年第１回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２８年第１回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育長からの報告 

 

委 員 長 

教育長・各担当 

委 員 長 

 

 

次に、教育長からの報告をお願いします。 

（教育長報告について、教育長及び各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

清 水 委 員 

 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

主幹・幼児Ｃ事務長 

委 員 長 

 

庄 司 委 員 

幼児 C 事務長 

 

 

 

 

議案第１号「平成２８年度教育行政執行方針について」説明をお願いします。 

（議案第１号について説明） 

説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 

５頁の「２学校教育の充実」の中で、仁宇布小中学校、山村留学の現状につい

て記載されている。今後の方向性について記載することはできないか。 

仁宇布小中学校のあり方、考え方について、教育委員会としては既に一定の考

え方を示している。今後、具体的な議論を進めていくこととなるため現状のみを

記載したが、表現を調整する。 

 

６頁の「４社会教育の充実」の中で、青少年育成について記載されているが、

ふるさとを想う気持ちを育てる教育について加えてはどうか。 

５頁の「２学校教育の充実 ①義務教育」の中で記載している。 

  

５頁の「２学校教育の充実」の中で、学力向上について記載しないか。 

今年は、美深町の特色ある教育の推進という表現で記載していく。 

 

４頁の「１幼児教育の充実」の中で、「基礎的な発達をとげる」という表現が

あるが、「基礎的な成長をとげる」という表現にしてはどうか。 

そのように改める。 

 

５頁の「２学校教育の充実 ②高等学校教育」の中で、美深高校の存続につい

て具体的に記載することはできないか。 

「小規模校にしかできない魅力ある学校づくりに向けた支援」という表現で記

載している。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第１号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

次に、議案第２号「平成２７年度美深町一般会計教育費補正予算の提出につい

て」説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりましたので、質疑をお願いします。 

 

児童福祉費負担金の追加補正の原因となった、転入等の時期は。 

４月転入者は６名、年度途中の転入者は１名。当初予算作成の時期が前年の

12月のため、結果として増加となった。 
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庄 司 委 員 

 

幼児 C 事務長 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

幼児センター管理費の中で、代替教諭保育士１名分の減額があるが、１年間ど

のように対応したか。 

職員のローテーションを調整して対応した。 

 

学校給食費の中で、廃棄物処理手数料の減額補正があるが、生ごみは、どこで

処理しているか。また、減額となった要因は。 

生ごみは、美深福祉会で処理している。給食の残菜が予定よりも少なかったた

め、処理手数料を減額することとなった。 

 

他にご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認め、第２号議案は原案どおり決定いたしました。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 

 

委 員 長 

 

教育次長ほか 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

主幹・幼児Ｃ事務長 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委 員 長 

 

 

所管行政に関する協議に入ります。 

報告事項１「平成２８年度美深町予算概要について」説明をお願いします。 

（報告事項１「平成２８年度美深町予算概要について」説明） 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

次に、その他「３月の行事予定について」説明をお願いします。 

（その他「３月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。 

 

教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第３回教育委員会会議について、３月２４日（木）１６：００からの開催を予

定します。 

卒業式・入学式への出席については別紙のとおり予定したいと思います。 

 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時４５分） 

 

委 員 長 

 

 

以上をもちまして、平成２８年第２回教育委員会会議を閉会します。 

お疲れさまでした。 

 

 

上記会議録について 平成２８年 ３月２４日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会委員長  宮 原 宏 明  

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充  


